

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Reducirían altos precios del crudo apoyo a Pemex

Cd. de México (30 marzo 2022).- Los altos precios del crudo beneficiarán a la estatal Pemex y reducirán su necesidad de apoyo gubernamental en 2022, dijo este miércoles la calificadora Fitch, que añadió que espera que el Gobierno retrase su objetivo de reducir exportaciones para beneficiarse de la cotización del petróleo.

"El sector público no financiero de México (incluido Pemex) se beneficiará de mayores precios del petróleo, aunque estos presentan riesgos para los ingresos del Gobierno federal, ya que se ha comprometido a evitar que los precios de la gasolina aumenten por encima de la tasa de inflación", señaló Fitch Ratings en su último panel soberano.

Destacó que los altos precios del petróleo beneficiarán a Pemex y espera un flujo de efectivo libre positivo de 10 mil millones de dólares si el precio del crudo WTI promedia 95 dólares por barril, respecto a 11 mil millones negativos del 2021.

Consideró que el desafío clave de Pemex es aumentar la producción de petróleo, lo que resultará desafiante dadas las restricciones financieras y las altas necesidades de gasto de capital.

El año pasado, el gobierno apoyó a Pemex con 13 mil 500 millones de dólares mediante la reducción del impuesto a la participación en las utilidades de la empresa y las inyecciones de capital para amortizaciones de deuda.

Fitch dijo que espera inyecciones anuales de capital ya que la mejora financiera de Pemex será temporal dada la debilidad financiera estructural y la expectativa de precios del petróleo más bajos en 2023 (promediando 80 dólares) y en 2024.

Respecto a los mayores ingresos del Gobierno federal relacionados con el petróleo, Fitch espera que compensen la menor recaudación de impuestos relacionados con la gasolina si el precio de la mezcla mexicana se mantiene por debajo de los 100 dólares por barril, el promedio anual. Por encima de este umbral, los mayores subsidios necesarios para mantener los precios de la gasolina en línea con la inflación compensarán más rápidamente los aumentos de ingresos relacionados con el petróleo.

Consideró probable que el gobierno recurra a recortes de gastos para evitar una ampliación del déficit fiscal en los "precráteros" del próximo informe presupuestario preliminar si las reducciones de impuestos a la gasolina dan como resultado ingresos inferiores a los esperados junto con una probable revisión a la baja de las proyecciones de crecimiento, indicó Fitch.